

La Clinique Ramsay Santé de la Sauvegarde renforce son plateau technique avec l'ouverture d'une nouvelle salle de bloc opératoire ainsi que la mise en service d'un nouvel équipement robotisé

- **La Clinique de la Sauvegarde, établissement lyonnais du groupe Ramsay Santé, inaugure une nouvelle salle de bloc opératoire.**
- **Ce nouveau plateau technique de pointe est destiné à réaliser des interventions dans plusieurs spécialités chirurgicales, notamment en orthopédie et neurochirurgie.**
- **Avec cette initiative forte, la Clinique de la Sauvegarde affirme sa volonté de soutenir activement le développement de son activité chirurgicale.**



Cette nouvelle infrastructure constitue une étape importante dans le développement de l'établissement.

Une initiative au service de la performance et de l'innovation

Située dans l'Ouest Lyonnais, la Clinique de la Sauvegarde affirme sa position d'établissement de référence en chirurgie, en mettant à disposition des praticiens et des patients des équipements de dernière génération, alliant sécurité et performance. La Clinique Ramsay Santé réalise à ce jour plus de 35000 interventions par an. Cette nouvelle salle de bloc permettra d'accueillir près de 1500 patients de plus sur une année.

« L'ouverture de notre nouvelle salle de bloc opératoire marque une étape majeure dans la dynamique médicale que nous portons au sein de notre établissement.

Ce nouvel espace représente notre volonté constante d'innover et de répondre aux besoins de notre territoire en matière de soins chirurgicaux. En parallèle, la Clinique s'est dotée dernièrement d'un système de neuronavigation, technologie de pointe permettant une précision accrue lors des interventions neurochirurgicales. Notre établissement va également disposer d'un assistant chirurgical robotisé, le système ROSA knee qui permet à nos chirurgiens un ajustement plus précis et une optimisation de la pose des prothèses.

Je tiens à remercier chaleureusement toutes celles et ceux – personnels soignants, équipes techniques, partenaires institutionnels – qui ont contribué à faire de ces projets une réalité. Leur implication témoigne de notre mission commune : offrir le meilleur de la santé à nos concitoyens », explique Manuela De Oliveira, Directrice Générale de la Clinique de la Sauvegarde.

Un levier fort pour l'activité d'orthopédie et de neurochirurgie

Conçue pour prendre en charge diverses spécialités, la salle de bloc accueillera majoritairement des chirurgies d'orthopédie et de neurochirurgie.



"La Clinique de la Sauvegarde, est le premier établissement privé à Lyon à s'équiper de cette solution robotique pour la mise en place de prothèse totale et unicompartmentale du genou. Le Robot ROSA by Zimmer-Biomet va permettre d'optimiser la précision et la qualité de nos interventions.

Nous sommes convaincus, avec mon confrère le Dr Guillaume Demey, que cette innovation contribuera à améliorer la prise en charge de nos patients et à renforcer notre position en tant que leader dans le domaine de l'orthopédie », souligne Dr David H. Dejour, Chirurgien orthopédiste du genou à la

Clinique de la Sauvegarde.

"L'ouverture de cette nouvelle salle de bloc opératoire, équipée des technologies les plus avancées, renforce encore les conditions de sécurité et d'efficacité dans la prise en charge de nos patients.

Par ailleurs, l'établissement a également fait l'acquisition d'un système de neuronavigation de dernière génération, qui permet une précision accrue et une



sécurité renforcée pour les interventions rachidiennes, en particulier dans les cas complexes ou à haut risque.

Ces évolutions témoignent de nos engagements constants et conjoints avec la Clinique de la Sauvegarde pour une chirurgie rachidienne de haute précision portée par l'innovation et la qualité des soins », précise Dr Louis Obled, Neurochirurgien de la Clinique de la Sauvegarde.

Cet investissement répond à la demande croissante du secteur, tout en respectant les normes techniques les plus strictes. L'initiative s'aligne ainsi avec la stratégie de développement de l'établissement, visant ainsi à renforcer la qualité des soins et à favoriser l'innovation.

À propos de la Clinique Ramsay Santé la Sauvegarde

Idéalement située au cœur de l'Ouest Lyonnais depuis 1970, la Clinique de la Sauvegarde est un établissement de santé reconnu pour l'excellence de toutes ses interventions chirurgicales réalisées par ses équipes médicales et paramédicales et propose une offre de soins en hospitalisation et en ambulatoire. Elle effectue un rôle de service public grâce à son service d'Urgences ouvert 24h/24, 7j/7 et depuis août 2018, la Clinique de la Sauvegarde s'est dotée d'une hélistation permettant d'accueillir des patients en grande détresse. Par ailleurs, la filière Obésité de l'établissement est reconnue comme Centre Spécialisé de l'Obésité (CSO) par le ministère de la Santé. Le CSO Lyon Sauvegarde est internationalement renommé dans le traitement et la prise en charge de l'obésité. L'établissement compte 405 salariés, 130 praticiens spécialisés et 230 lits et places permettant de garantir une prise en charge optimale à ses patients. Chaque année la Clinique enregistre plus de 20 000 passages aux urgences, 53 000 patients en moyenne dont 37 000 hospitalisations. En 2023, la Clinique est labellisée Institut de Cancérologie par le groupe Ramsay Santé.

Site Web: <https://clinique-de-la-sauvegarde-lyon.ramsaysante.fr/>

À propos de Ramsay Santé

Ramsay Santé est le leader européen de l'hospitalisation privée et des soins primaires avec 38 000 salariés et 10 000 praticiens au service de 12 millions de visites patients dans nos 48 établissements répartis dans 5 pays : France, Suède, Norvège, Danemark et Italie. Le groupe propose, en hospitalisation, la quasi-totalité des prises en charges médicales et chirurgicales dans trois métiers : Médecine-Chirurgie-Obstétrique (MCO), Soins Médicaux et de Réadaptation (SMR) et Santé Mentale.

Ramsay Santé est, statutairement, une société à mission qui s'engage à améliorer la santé de toutes et tous, en innovant constamment. Partout où il est présent, le Groupe participe aux missions de service public de santé et au maillage sanitaire du territoire. Par ses actions et la mobilisation constante de ses équipes, Ramsay Santé s'engage à sécuriser les parcours de soin des patientes et des patients, de la prévention au suivi.

Chaque année, le groupe investit plus de 200 millions d'euros dans l'innovation pour accompagner l'évolution et la diversité des parcours du soin, sur le plan médical, hospitalier, digital ou administratif. Grâce à cet engagement, notre Groupe renforce l'accès aux soins pour tous, s'engage à proposer les meilleurs soins, à systématiser le dialogue avec ses parties prenantes et à mieux protéger la planète pour améliorer la santé.

- Site Web: [ramsaysante.fr](https://www.ramsaysante.fr)
- Facebook: <https://www.facebook.com/RamsaySante>
- Instagram: <https://www.instagram.com/ramsaysante/>
- YouTube: <https://www.youtube.com/ramsaysante>

Contact :

- Audrey Ormanci – Responsable Communication & Marketing Pôle Lyon
audrey.ormanci@ramsaysante.fr - 04 37 53 79 67 - 06 20 91 42 83